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Campanha Salarial 2023/2024
já dá seus primeiros passos

Com a proximidade do fim do 
ano, mais uma Campanha Salarial 
se desenha no horizonte. Como 
em todos os anos, a Federação 
Nacional dos Trabalhadores em 
Aviação Civil (FENTAC) já marcou 
no calendário o Seminário de 
Planejamento dessa próxima luta. 
Nos próximos dias 31 e 1°, na 
sede do Sindicato dos Aeroviários 
de Guarulhos (SINDIGRU), 
as entidades filiadas estarão 
reunidas para traçar os objetivos e 
estratégias desta que é a luta do 
ano para a categoria aeroviária. 

Mas antes de falar sobre 
esse próximo compromisso 
importante, os diretores do 
Sindicato dos Aeroviários de 
Porto Alegre gostariam de 

relembrar os trabalhadores sobre 
alguns pontos importantes desta 
luta que se aproxima. Para a 
direção da entidade, este é o 
ano da recuperação de salários, 
de direitos e da retomada da 
dignidade dos aeroviários. 

Com os lucros e o apoio do 
Governo Federal que as aéreas 
vem recebendo, está claro 
para a diretoria que é possível 
negociar melhores condições de 
trabalho e de remuneração para 
os trabalhadores. Mais do que 
nos anos anteriores, turbulentos 
por conta da pandemia, este 
ano provê um cenário em que 
as aéreas estão lucrando, e os 
trabalhadores das categorias 
da aviação são responsáveis 

por fazer com que esse dinheiro 
chegue no bolso dos acionistas 
das empresas. Para os diretores, 
é preciso reconhecer que, para 
além do atual lucro das aéreas, 
a sobrevivência dessas empresas 
na pandemia passou pelas mãos 
dos trabalhadores aeroviários 
e isso precisa ser reconhecido 
financeiramente. 

Para a direção do Sindicato, 
com união e mobilização da 
categoria, com os trabalhadores 
comparecendo em peso nas 
assembleias, é possível levar essa 
força para a mesa de negociação 
e concretizar a devolução da 
dignidade de direitos e salários 
para os aeroviários.

Seminário de planejamento terá dois para montar pauta de reivindicações 

Nos próximos dias 31 e 1°, diretores do 
Sindicato dos Aeroviários de Porto Alegre estarão 
na sede do Sindicato dos Aeroviários de Guarulhos 
para participar do Seminário de Campanha 
Salarial 2023/2024. Segundo a direção, a meta do 
encontro, que contará com a presença de diversos 
sindicatos filiados à FENTAC, é montar a pauta de 
reivindicações dos trabalhadores. 

Além de contar com a presença dos diretores 
de diversas entidades que representam aeroviários 
no país, o seminário também terá a presença de 
representantes do Departamento Intersindical 
de Estatísticas e Estudos Socioeconômicos 
(DIEESE), que trarão todo embasamento de dados 
necessários para esta negociação salarial.  

Após o seminário, assembleias acontecerão 
em todo o país para que essa pauta seja aprovada 
ou modificada pelos trabalhadores, sendo assim 
repassada para as empresas assim que as 
assembleias deem seu aval. Confia a programação 
completa do seminário ao lado.
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Expediente

16º CECUT elege nova diretoria 
com representante do Sindicato

No último congresso da 
Central Única dos Trabalhadores 
– Rio Grande do Sul (CUT-RS), 
realizado nos últimos dias 4 e 5 
de agosto, a diretora do Sindicato 
dos Aeroviários de Porto Alegre 
Caroline Barros foi eleita como 
dirigente de Juventude da nova 
diretoria da central sindical. 

No congresso que também 
celebrou os 40 anos da entidade, 
mais de 400 delegados de 
sindicatos filiados participaram 
da eleição que compôs a nova 
chapa responsável pela gestão da 
CUT-RS. Também no encontro, 
foram homenageados diretores e 
personalidades fundamentais na 

construção da entidade, incluindo 
diretores do Sindicato. 

Para a dirigente Caroline 
Barros, os desafios do 
trabalho na Juventude serão 
principalmente acolher todos, 
de diferentes origens e com 
diferentes vivências, provendo 
a formação e a integração 
dessa parcela mais jovem de 
sindicalistas. “Queremos mostrar 
para os jovens a necessidade 
de começarmos a lutar desde 
cedo. Mostrar a importância 
de empregos registrados, com 
direitos garantidos, de unir campo, 
cidade e a comunidade”, afirma a 
diretora.
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Agosto foi de causas
importantes para

as mulheres

O Agosto Lilás, que alerta para 
o combate à violência contra a 
mulher, o Agosto Dourado, pelo 
aleitamento materno, e a Marcha 
das Margaridas são as lutas que 
marcaram o mês de agosto para 
as mulheres. Para informar a 
categoria sobre essas pautas, o 
Sindicato distribuiu um material 
informativo sobre as três causas 
nas empresas. 

A Marcha das Margaridas, 
que teve participação do 
Sindicato através da diretora 
Elisabete Brum, foi um importante 
encontro que aconteceu em 
agosto. Marcado pela união de 
mulheres, o evento reuniu 100 
mil trabalhadoras em Brasília. A 
diretora destacou a beleza de ver 
a presença de muitas mulheres 
pedindo por atenção em pautas 
como reforma agrária, educação, 
saúde e ecologia.  

Outros destaques da diretora 
do Sindicato foi a presença de 
muitas jovens, a presença de mais 
de oitocentas gaúchas e o preparo 
da cidade de Brasília para receber 
a quantidade imensa de mulheres. 
Segundo ela, esse encontro tem 
tudo para marcar história.
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